

# NEWS

## Hadiri Halal Bihalal HIPMI, Irjen Pol Ahmad Luthfi Kapolda Jateng: Jaminan Keamanan adalah Modal Berinvestasi

Agung widodo - [KOTASEMARANG.NEWS.OR.ID](http://KOTASEMARANG.NEWS.OR.ID)

May 8, 2024 - 15:39



(Foto Dokumen): Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi menghadiri Halal Bihalal Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Jawa Tengah di Wisma Perdamaian, Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu, (8/5/2024) siang.

**KOTA SEMARANG-** Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi ajak para pengusaha muda meningkatkan perekonomian masyarakat di Jawa Tengah. Hal ini disampaikan saat menghadiri Halal Bihalal Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Jawa Tengah di Wisma Perdamaian, Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu, (8/5/2024) siang.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolda hadir didampingi Waka Polda Brigjen Agus Suryonugroho dan sejumlah PJU Polda Jateng. Turut hadir pula sejumlah pengurus BPP, BPD, dan BPC HIPMI se Jawa Tengah.

Menurut Kapolda, guna meningkatkan perekonomian dan menyukseskan pembangunan nasional perlu sinergi pelaku usaha dan Polri. Dirinya menyebut, Propinsi Jateng memiliki banyak potensi yang bisa digarap dan dikembangkan oleh para pelaku usaha.



"Untuk itu diharapkan para pengusaha muda yang terhimpun dalam HIPMI dapat mengotimalkan talentanya berinovasi dan kreatifitas dalam ekspansi usaha. Sehingga untuk membangun Jawa Tengah tidak hanya mengandalkan APBD dan APBN, tapi melalui investasi oleh para pelaku usaha," jelasnya.

Untuk mensukseskan pembangunan Nasional Kapolda siap memberikan jaminan keamanan pada investasi, proyek vital dan objek vital Nasional melalui berbagai kegiatan Kepolisian.

"Prinsip nya Polda Jateng berikut jajaran berkomitmen melaksanakan dan mensukseskan pembangunan Nasional. Jaminan keamanan adalah modal utama yang diberikan oleh Polda Jateng," ujar Kapolda.

Sementara itu, Ketua Umum BPD HIPMI Jateng Wulan Rudy Prasetyo mengungkapkan apresiasinya atas peran Kapolda Jateng yang dinilai berhasil

menciptakan situasi aman di Jawa Tengah. Dirinya berharap, melalui kolaborasi positif yang terjalin dapat melahirkan berbagai inovasi untuk mendorong roda perekonomian.

"Saya yakin melalui kolaborasi (Polda Jateng dan HIPMI Jateng) dan kreatifitas akan mampu meningkatkan ekonomi di Jateng," pungkasnya. \*\*